



Dans le Sud Deux-Sèvres, de jolies crèches sont installées dans les églises

À la campagne, les églises ne sont pas souvent ouvertes, souvent faute de prêtres. Pour les faire vivre, à l'intérieur de certains édifices, des crèches ont été installées par des bénévoles. C'est un symbole universel de paix, d'amour et d'humilité.

Le Courrier de l'Ouest Publié le 21/12/2024 à 18h20



Simple et créative, la crèche installée par des bénévoles à l'entrée de l'église Notre-Dame de Clussais-la-Pommeraie est à voir. | CO

À l'heure ou le ministère de l'Éducation nationale interdit les calendriers de l'Avent dans les écoles, où les vacances de Noël sont appelées vacances d'hiver, où toutes les crèches extérieures sont interdites et où les fêtes de fin d'année ont le plus souvent une connotation commerciale, ces bénévoles engagés veulent faire partager l'esprit de Noël. Créer une étable et une mangeoire où Marie a enfanté Jésus, souvent avec les moyens du bord et avec Joseph, le bœuf et l'âne comme témoin, n'est pas qu'une simple croyance, c'est un exercice d'imagination créative et une tradition séculaire.

Les crèches ouvertes au public

Dans l'ex-canton de Sauzé-Vaussais, il est désormais possible de partir en balade et de venir admirer ces crèches paroissiales en famille, entre amis avec ou sans les enfants et petits-enfants.

Clussais-la-Pommeraie: église Notre-Dame, route de Fontadam (D110), avec la crèche de Plibou. Ouverte tous les jours de 10 à 16 heures.

La Chapelle-Pouilloux : église Saint-Junien à la Chapelle. Ouverture de 15 heures à 16 h 30 du 23 décembre au 6 janvier sauf le 25 et 31 décembre et le 1^{er} janvier ; ensuite, sur rendez-vous (tél. 06 65 41 85 00).

Limalonges : église Saint-Jean-Baptiste, ouverte tous les jours jusqu'à fin janvier, de 11 h 30 à 18 heures.



